

Deux organistes de renom ce mercredi



C'est la seconde fois, depuis la création des Mercredis de l'orgue, que le public pourra apprécier le talent conjoint d'Eric Le Brun et Marie-Ange Leurent, ici au premier plan.

Les deux organistes parisiens, Eric Le Brun et Marie-Ange Leurent donneront, ce mercredi, une audition d'orgue à quatre mains sur le thème des « Danses sacrées et profanes en

farandole » (Lully, Bach, Bizet,...). Organisé par l'association Sauvegarde du patrimoine de Lannilis, ce mercredi 24 juillet, de 10 h 30 à 11 h 30. Libre participation aux entrées.

LANNILIS

Orgue. Le public fidèle



Eric Lebrun et Marie-Ange Leurent ont donné toute leur puissance aux claviers.

Mercredi, à quatre mains, l'orgue de l'église a donné toute sa puissance et aussi la subtilité qu'il gardait en secret. Marie-

Ange Leurent et Eric Lebrun ont su par leur talent mettre en valeur l'instrument pourtant dans l'attente d'une nouvelle restauration. Une heure de bonheur pour un public de plus en plus nombreux à ces « Mercredis de l'orgue » de l'association Sauvegarde du patrimoine de Lannilis, dont l'impact est loin de s'essouffler.

Mercredi prochain, ce sera le tour d'un autre duo montrant la belle complémentarité entre l'orgue et la bombarde : Mickaël Gaborieau, professeur d'orgue et co-organiste de la basilique Saint-Sernin de Toulouse, et Fabrice Lothodé à la bombarde, référent de la musique traditionnelle en Bretagne, directeur musical de la Kevrenn Alré.